



Espagnol 4ème

publié le 24/01/2018

Ce jour, mercredi 24 janvier, une épreuve commune d'espagnol est proposée aux élèves de 4ème1 et 4ème2. Cette épreuve, qui regroupe les compétences de compréhension, de grammaire et d'expression travaillées depuis le début de la classe de 5ème, est extraite d'une épreuve de brevet (candidat libre). Elle vient clore deux semaines de révisions, pendant lesquelles les élèves ont pu retravailler les points lexicaux et syntaxiques de l'espagnol.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.